

El Eco de Cartagena

Diario órgano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

Comentarios al propósito de los socialistas de lanzarse a la revolución

(Conferencia de la tarde)

Actualidad política

Madrid.—Se han fundido en una sola organización la JONS y Falange Española, bajo una Junta Directiva de Gobierno. Los mandos serán desempeñados por militantes menores de 45 años.

Puntos fundamentales del programa serán: Unidad de la Patria, acción directa, antimarxismo, antiparlamentarismo, revolución económica y redención de la población campesina y obrera y de todos los ciudadanos y productores.

—El periódico «Agora» ha sido clausurado con motivo del anuncio de movimiento socialista a varios personajes políticos.

Lezroux dice que su actitud es tranquila y serena. Espera que no lleguen las cosas a la culminación que se supone. El Gobierno tan sólo está mediatizado por cumplimiento de su deber. Queda por determinar su existencia de cualquier modo menos como fección o cobardía. El hombre que va con la cruz a cuestas y está deseando llegar al Gólgota.

Gibson cree que para atajar las revoluciones no hay más que afrontarlas y resistirlas. El Gobierno contará para eso con su apoyo y el de quienes le siguen.

El conde de Rodezno entiende que una situación dictatorial socialista sería algo de hecatombe nacional. La comunión a que por supuesto será siempre contrarrevolucionaria.

El Robles opina que hay que cortar el paso a toda propaganda subversiva. Una organización ciudadana apoyada por el Poder público puede prestar un gran servicio en el caso de una huelga general. Nos pondremos al servicio de cualquier Gobierno que cumpla con su deber para apoyar el orden. No tenemos prisa por gobernar, pero tampoco miedo. Colaboraremos con los que esta vez sean conformes con nuestro programa. El Poder tiene recursos suficientes para hacer frente a la amenaza socialista.

Martínez Barrio no cree que el propósito socialista de lanzarse a la revolución llegue a realizarse. El Gobierno no sólo está prevenido sino que ha adoptado sus previsiones para evitar todo movimiento.

Del robo de la Cruz de Caravaca

Murcia.—Una nutrida comitiva de vecinos de Caravaca ha visitado al Gobernador para manifestarle la protesta y el sentimiento de todo el pueblo por el sacrilego robo de la histórica Cruz que ha desaparecido del Santuario donde se veneraba.

El gobernador se lamentó vivamente del suceso y prometió realizar cuantas medidas sean precisas para la detención de los delincuentes y recuperación de tan preciada reliquia. Dijo que el ministro de la Gobernación se ha interesado en el asunto, estando las fronteras cerradas y habiéndose ordenado una estrecha vigilancia para que no pueda salir de España dicha joya.

Se ha pedido a Madrid el nombramiento urgente de un juez especial.

Dice de Caravaca que la suscripción iniciada de 20.000 pesetas para premiar a quienes descubran a los autores del robo o faciliten alguna pista, ha sido cubierta en cinco minutos.

En el vecindario existe gran efervescencia, habiéndose concentrado fuerzas de la Benemérita y Carabineros, protestándose de las autoridades municipales de Caravaca por sus constantes provocaciones contra los católicos. También se condenan las campañas de determinado sector político que llegó a pedir desde la tribuna pública que fuera arrebatada la Cruz a sus guardianes y arrojada a lugar inhumano.

El Juzgado ha ordenado la detención de dos sospechosos, uno de ellos un herrero llamado Qalio.

Otras noticias

Madrid.—El Ingeniero La Cierba ha dicho que piensa marchar en su autogiro un día de la semana próxima a Murcia para saludar a su abuela y a Cartagena donde realizará varias demostraciones ante las autoridades militares.

Bilbao.—El gobernador ha manifestado que ha tomado medidas para contrarrestar la huelga que se rumorea.

En caso de estallar el movimiento sería declarado ilegal y las empresas quedarían en libertad para sustituir a los huelguistas.

Santander.—En el consejo de Guerra contra el periodista Luciano Malambo que publicó un artículo sedicioso se le ha condenado a un año de prisión y suspenión de todo cargo durante el tiempo de la condena.

Oviedo.—La asamblea de los obreros de Trubia ha acordado declarar la huelga. Antes se visitará al ministro de la Guerra para exponerle esta determinación.

Cádiz.—La policía y guardias de Asalto recorren los pueblos por orden del gobernador practicando cachos y registros durante varios días para abortar cualquier posible movimiento extremista.

Salamanca.—Un centinela de la prisión provincial fué apedreado por unos desconocidos. El soldado disparó su fusil y entonces volvieron a apedrearle, hiriendo le en la cabeza.

Lerache.—Ha zozobrado por un golpe de mar el velero portugués «Anfitrión». Los naufragos lucharon desesperadamente hasta que fueron recogidos, pareciendo tres de ellos.

Noticias de Barcelona

Barcelona.—Ha expirado el plazo para la declaración de huelga de los obreros de los ferrocarriles catalanes.

Ha llegado el señor Selaje, que viene como delegado especial del ministro de Obras Públicas para gestionar una subvención.

Del extranjero

Viena.—El Gobierno ha disuelto otras 26 sociedades y organizaciones socialistas.

La destitución del burgo-maestre de Viena parece que será seguida de medidas similares en provincias.

CASAU

Se ha recibido la nueva serie de Aparatos PHILIPS.

Radio 1934. A superinductancia (Nuevo principio en Radio).

Solidez Selectividad Sencillez Baratura

El Mundo bajo su techo con un PHILIPS.

Instalaciones para cines, casinos y bares.

Demostraciones y venta a plazos en CASA CASAU MAYOR 13

JUNTA de Protección a la Infancia NUMERO PREMIADO AYRE

†
III ANIVERSARIO DE LA SEÑORA
D.ª Carolina Casciaro Boracino
VIUDA DE PICO
que falleció el 18 de Febrero de 1931
habiendo recibido los S. S. y la Bendición Apostólica de S. S.
R. I. P.

Las misas que se celebrarán el día 17 del actual a las once en la consagrada iglesia del Santo Hospital de Caridad y en la parroquia de Torrevieja se aplicarán en sufragio de su alma.

Sus hijos doña María, don Manuel y doña Carolina; hijos políticos don Luis Ma' o de Molina, doña Luisa Méndez y don José Derqui; nietos, nietos políticos, hermanos, hermanas políticas, sobrinos, primos y demás familia ruegan a sus amigos una oración por su alma y la asistencia a dichos actos, por lo que les quedarán muy agradecidos.

Cartagena, Febrero 1934

De Sociedad

LOS QUE VIAJAN

Ha regresado de Madrid el teniente coronel de Infantería retirado don Romualdo Zandójar.

—Ha regresado de Madrid nuestro amigo el ex alcalde don Alfonso Torres.

—En viaje de negocios ha marchado a varias poblaciones del Norte nuestro querido amigo don Mariano Pascual de Riquelme.

Panorama de Jerusalén

—Nos complacemos en comunicar que desde mañana, sábado, por la tarde, podrá visitarse esta maravilla de mecánica y arte representando la vida de Cristo, 600 figuras en movimiento. Será expuesto en la calle de Pl y Margall, 15.

Espectáculos

(Nuestro anuncio en esta sección no significa aprobación ni recomendación del espectáculo; sólo informar al público.)

Teatro Circo.—Cine sonoro. Hoy «Odio» por María F. Ladron de Guevara (en español) estrenado.

Teatro Principal.—Cine mudo. El 22 «Una muchacha de carácter» por Anny Ondra. El día 23 debut de Pilar Lopez y Rafael Ortega (tauzas españolas).

Cine Sport.—Programa sonoro Hoy «Emma» por la gran artista María Dresser.

ROYAL

PUERTA DE MURCIA 27

Ofrece al público los mejores Turrones, Mazapanes, Dulces, Mantecados finos y corrientes.

Especialidad en el mazapán Royal y turrón Guirlache.

Teéfono 1430

Medias
Enorme surtido en hilo y seda en todas clases.
Almacenes Hinojal

Corbatas
Últimas novedades.
Almacenes Hinojal